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Protokoll 

07. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 24, öffentlich) 

Datum: 22.08.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:03 Uhr Sitzungsleitung: Meike Bösel 

Ende:  21.30 Uhr Protokollführung: Maik Schlegel 
 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

ZB Zoé Bunk X NA Nikolas Auerswald X MS Maik Schlegel X 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch E SF Sophie Farkov E 

WF Willy Friedrich E    KO Katrin Ortlepp E 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X MB Meike Bösel X DD Dirk Damaschke X 

HL Hanna Lehmann E    RH Rabie Hajjo U 

         

Anwesende Gäste: 
Kay Hager (KH) 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 7 von 13 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung. 

 

3 Protokoll 

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll der 06. Sitzung. 

 

4 Finanzen 

Die AG Fahrrad stellt einen Finanzantrag in Höhe von 215 € für Ersatzteile für die Reparatur der 
Verteilräder. PW stellt den Antrag aufgrund fehlender Angebote und keiner Rücksprache mit den 
Finanzern zurück. 

Antrag Nummer 48: Die AG Umwelt stellt einen Finanzantrag in Höhe von 20 € das Drucken von 
Plakaten für den Vortrag über Solarparks. 
Antrag Nummer 49: Die AG Umwelt stellt einen Honorarvertrag an Tim Peschel in Höhe von 50 € 
für das Halten eines Vortrags über Solarparks am 11.09.2024, 19:40 Uhr bis 21:00 Uhr. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag und den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 0 

Der Finanzantrag und der Honorarvertrag wurden einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 50: Die AG Umwelt stellt einen Finanzantrag in Höhe von 80 € für den Druck von 
500 „keine Werbung“-Klebezetteln für Briefkästen, welche in die Erstirucksäcke gegeben werden 
sollen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 51: Die AG Astronomie stellt einen Finanzantrag in Höhe von 60 € für den Eintritt 
für neun Personen in die deutsche Raumfahrtausstellung während am 15.09.2024. Der Beitrag 
wird auf 25 € reduziert, da nur der Eintritt für Studierende übernommen werden kann. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag mit der reduzierten Summe so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

6 0 1 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 
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Antrag Nummer 52: Die AG VR-Realm stellt einen Finanzantrag in Höhe von 40 € für eine Gun-
stock-Erweiterung für Controller. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag mit der reduzierten Summe so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

5 1 1 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

 

5 Entsendungen Auswahlkommission 

Aufgrund dessen, dass die studentischen Senatsmitglieder sich für das Deutschland-Stipendium 
beworben haben, werden Mitglieder des Erweiterten Senats für die Auswahlkommission benö-
tigt. Fabian Bär, Moritz Czyrnia und Wiebke Hadwich stellen sich hierfür zur Verfügung. 
Abstimmung: Wer ist dafür, Fabian Bär, Moritz Czyrnia und Wiebke Hadwich in die Auswahlkom-
mission für das Deutschland-Stipendium zu entsenden? 

Ja Nein Enthaltung 

6 0 1 

Die Auswahlkommission wurde einstimmig entsandt. 

 

20:30 Uhr – DD verlässt die Sitzung. Es sind nun 6 von 13 gewählten Mitgliedern anwesend. Der 
StuRa ist demnach nicht mehr beschlussfähig. 

 
6 Ersti-Wochen-Planungsstand 

Es wurde Kontakt zu den FSRs bezüglich der Schipseljagd aufgenommen. Die Deadline für die 
Spiele und Standbetreuung wurde auf den 01.09. gesetzt. 

Am 29.09. findet in der AM ein Kennlernabend für schon angekommene Erstis statt. MB, HL und 
DD werden dort anwesend sein. 

Das TUBAF-Memory wird aufgrund der großen Anzahl an potentiellen Personen sehr groß werden. 
Die Zahl der Personen und damit die Größe des Memories sollte begrenzt werden. MB schlägt vor, 
das Rektorat und die Gleichstellungsbeauftragte mit reinzunehmen. Weitere Ideen sollen auf No-
tion zeitnah geteilt werden.  

ZB und Carina Hänig haben sich mit dem Thema Sponsoring auseinandergesetzt. Konkretes wird 
zur nächsten Sitzung bekannt gegeben. 

Die AG Flyer werden in die Erstibeutel gegeben und am StuRa-Stand zur zentralen Infobörse aus-
gelegt. 

PW und ZB stellen sich zur Verfügung, die geplanten WhatsApp-Gruppen zu betreuen.  

 

20:40 Uhr – KH betritt die Sitzung. 
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7 Semesterticket 

Spätestens am 17.10. muss ein Beschluss für die Vollversammlung getroffen werden. 

 

8 Inforundlauf 

8.1 Technik 

Das Internet sowie das Telefon im Büro sind wieder funktionsfähig. 

Es wurden Passwörter für die Bürorechner eingereicht.  

9.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurde am HoPo-Flyer gearbeitet. 

Vor der Wahl wird nochmal der #gehwählen beworben. 

9.3 Soziales  

Es wurde am TOP 7 gearbeitet. 

9.4 Studium und Bildung 

Es wurde sich um Notenaushänge gekümmert. 

Vom Prorektorat Bildung kam eine Anfrage zu möglichen Veränderungen an der Prüfungsphase. 
Hierfür wurden die derzeitigen Erkenntnisse der Taskforce Akademisches Jahr weitergeleitet. 

9.5 Hochschulpolitik 

Die Sitzung der KSS findet nicht statt.  

9.6 Kultur und Sport 

Es wurde am TOP 6 gearbeitet. 

9.7 Finanzen 

Es wurde Rücksprache mit dem FSR 4 bezüglich der Erstiwochen gehalten. 

Der Kontowechsel wurde weiter vorbereitet. 

9.8 Sprecherin 

Es wurde am Erstiflyer gearbeitet. 

Es gab einen Austausch mit dem Jungen Netzwerk.  

9.9 Vorsitzende 

Es wurde am TUBAF Memory und an dem Erstiflyer gearbeitet.  

20:55 Uhr – NA verlässt die Sitzung. Es sind nun 5 von 13 gewählten Mitgliedern anwesend. Der 
StuRa ist weiterhin nicht beschlussfähig. 
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10 Sonstiges 

FB war beim IKOM. Das D5 erstellt einen Veranstaltungskalender, den wir mitbewerben könnten. 
Am 06.11. gibt es eine Get-together-Veranstaltung für Mitarbeiter und Studis. Es wird überlegt, 
für die TUBAF eine deutschlandweite Werbekampagne zu starten.  

ZB hat am 23.10. einen Termin mit dem Jungen Netzwerk, um die kommende CSD-Veranstaltung 
zu besprechen. 

Anselm Peischl fragt an, die Musikanlage für die CSD-Veranstaltung auszuleihen. Hierzu wird 
Rücksprache mit GG gehalten.  

 

11 Intern 

Zum internen Teil wird kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

12 Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 04.09.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 
des Rektorats statt. 


